



Lima 18 de noviembre de 1981

Muy querido Newton:

Acabo de regresar del Congreso Interamericano que se celebró en Tallahassee, Capital de Florida (cosa que no sabía) y dentro de pocos días, viajo a México donde se celebra un Congreso Nacional de Filosofía y han invitado a algunos extranjeros. Creo que ya tengo la solución para el famoso problema creado por el lccc: publicar un artículo sobre tu concepción de la razón. El título sería, algo así, como La filosofía del conocimiento lógico-matemático de Newton da Costa. Ahora que esté en México, con toda seguridad me voy a ver con Enrique Villanueva, director de Crítica, la revista donde apareció el artículo de Lungarzo y le pediré que me lo publique. Con toda seguridad que aceptará. Aprovecharé, desde luego para hablarle la lógica paraconsistente, lo que ella significa y la importancia de tu obra. ¿Qué te parece? Para hacer el artículo me basaré en tu libro, en tu trabajo sobre el concepto de probabilidad y en tu último folleto sobre la lógica paraconsistente.

Yo viajo el 3 de diciembre. Tal vez tengas tiempo de responderme antes de que salga de Lima. Pero, de todas maneras, como creo que aceptarás mi plan, ya estoy comenzando a preparar el artículo.

Con la misma amistad fraternal de

Paco